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El Tiempo
Intervalos nubosos con lluvia.
JUEVES M: 28o m: 14º

Muy nuboso con lluvia
VIERNES M: 26o m: 16º

Muy nuboso con lluvia.
SÁBADO M: 24º  m: 15º

Cubierto con lluvia.
DOMINGO M: 23o m: 15o www.periodicoelnazareno.es

FABRICACIÓN, VENTA Y REPARACIÓN. 
PRESUPUESTO Y COLOCACIÓN RÁPIDA.
C/ REAL UTRERA, 127

95 472 97 72

TOLDOS
PERSIANAS

MOSQUITERAS

TOLDOS CHAMORRO
LA BUENA SOMBRA

info@toldoschamorro.com

El domingo, 28 de mayo, hay
una nueva cita con las urnas,
en esta ocasión, con las Elec-

ciones Municipales. Un total de

107.781 electores podrán ejercer su
derecho al voto para elegir al equipo
que gobernará el Ayuntamiento de la
ciudad los próximos cuatro años. Los

23 colegios electorales se mantendrán
abiertos desde las 9.00 hasta las 20.00
horas para facilitar que todo el mundo
pueda votar.  

El domingo se celebran
Elecciones Municipales

Los 23 colegios electorales estarán abiertos desde las 9.00 a las 20.00 horas

665 796 137
C/ Oscar Arias L2 N3

sebasdelaceli

604 25 20 31
Solicite presupuesto 

sin compromiso

Ntra. Sra. del Valle
Valle

PINTURA Y REFORMAS

PINTURA Y
REFORMAS

La Ministra de Transportes informó al Alcalde sobre el soterramiento del tren.
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Ya se puede disfrutar del
nuevo Restaurante
Baltazares. Tras la reno-

vación integral a la que se ha
sometido no dejará a nadie indife-
rente ofreciendo la mejor de las
experiencias para vivirla con los
cinco sentidos.

“Dentro del nuevo proyecto el
continente es gran protagonista.
La parte constructiva y decorativa
del Restaurante es totalmente
integradora, gran trabajo hecho
impecablemente por ‘Ingravito’,
empresa 100% nazarena, y el
interiorismo por parte de ‘Neutra’,
esta empresa de Jerez. Entre los
dos han conseguido un entorno
que ha sido muy estudiado en
cuanto a formas, diseño y colores
creando una sensación de ampli-
tud, elegante, rico en contenidos
con mucho criterio profundidad e
integración que hace que la
sensación de bienestar del
comensal sea increíble  y sin
parangón”, explica uno de los
propietarios, Javier Fernández.

La cocina en directo toma
relevancia en esta nueva fase ya
que se ha abierto totalmente al
público a través de un gran esca-
parate que hace visible todos los

procesos de cocina y teniendo
mucha relevancia la partida de
frío que sale directamente en la
zona de tapas elaborando en
directo: sashimis, niguiris, ensala-
das, etc.

“Partimos usando la mejor
materia prima que hay. Usamos el
mejor aceite, el mejor producto de
lonja y de mercado que entra, las
mejores carnes, y desde ahí
intentamos tener los máximos
registros. Hacemos tanto cocina
evolutiva con el máximo respeto
por el producto como también la
cocina fusión creando una
propuesta profunda y divertida.
Nuestra cocina es personal y dife-
rente dando motivos para que
merezca la pena venir a visitar-
nos”, subraya. Platos desde 10
euros.

Destaca también el rincón de
Chacinas 959 con todo lujo de
herramientas como una cortadora
vintage Berkel Manual “una joya
de herramienta que enriquece la
experiencia viendo hacer uso de
la misma con una gran selección
de quesos”.

“En los detalles está la dife-
rencia y la instalación de Cruz-
campo es un sistema de barrilero

que garantiza la mejor experien-
cia tanto en temperatura como
carga carbónica”, continúa descri-
biendo Javier.  El precio de la
cerveza es de dos euros.

La selección de vinos que hay
disponibles en carta es profunda,
con todo tipo de denominaciones
y formatos, botella, doble botella o
Magnum, Doble Magnum,
añadiendo botellas premium de
dificilísimo acceso por sus reduci-
das tiradas y la gran demanda

que tienen tanto nacionales como
internacionales. Los precios:
desde 16 euros la botella.

La coctelería coge impulso en
los nuevos Baltazares creando
para el restaurante una carta de
cocktails aperitivos y de maridaje
con los postres que hacen inigua-
lable la experiencia gastronómi-
ca. Cócteles desde 6 euros.

Para realizar reservas acce-
der a la web:

www.losbaltazares.com

El restaurante ofrece platos desde 10 euros con una variada carta de vinos y cócteles

Baltazares apuesta por la cocina
en directo tras su renovación
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El restaurante nazareno Baltazares da los
últimos retoques tras la profunda trans-
formación a la que se ha sometido. El

sueño de los hermanos Javier y Juan Carlos
Fernández, esa «locura arrastrada por la
pasión», se ha hecho realidad.

El establecimiento ofrece diferentes espa-
cios en los que vivir una experiencia única y
disfrutarla con los cinco sentidos. Vive, sabo-
rea, bebe, baila, disfruta, experimenta Baltaza-
res. Todas las posibilidades dentro de un
mismo espacio.

Baltazares es un espacio gastronómico
exclusivo, ubicado en Dos Hermanas. Con
más de 35 años de experiencia, ha vivido una
constante evolución hasta hoy aunando
gastronomía, coctelería, salones privados,
música y espectáculo.

Más de 500 metros cuadrados de estable-
cimiento repartidos en una planta diáfana a
diferentes alturas entre las que se diferencian
tres áreas: una zona de restauración (restau-
rante y tapas), salas privadas para eventos y
reuniones y un bar con espacios específicos

para espectáculos y música en directo.
La zona de restauración cuenta con un

espacio con mesas altas y bajas, con una barra
principal como antesala de la cocina. Los

comensales pueden ver la materia prima del
día y los productos de temporada desde verdu-
ras o embutidos a pescados y mariscos.

El bar, separado por unos cristales de la
zona de restauración, ofrece coctelería, desti-
lados y actuaciones en directo.

Por último, Baltazares cuenta con exclusi-
vos reservados con acceso y parking privados,
y cocina en vivo. En total son seis salones con
capacidad de seis a 20 personas.

En definitiva, Baltazares se ha convertido
en un emplazamiento en el que la suma de
contenidos hace que vivas una experiencia
única, cargada de personalidad. 

El secreto de Baltazares no es otro que
ofrecer siempre una materia prima de la más
alta calidad, las últimas técnicas en cocina y
coctelería acompañado de un servicio profe-
sional, cercano y preocupado por el bienestar
de sus clientes. Como resultado, una experien-
cia sensorial sin precedentes y una oferta culi-
naria con un sinfín de posibilidades que cumpli-
rán con un objetivo: que la experiencia valga la
pena y el cliente desee volver.

Una experiencia para disfrutar con los 5 sentidos
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Tras la aprobación por
parte del Ministerio de
Transportes, Movilidad y

Agenda Urbana (Mitma) del
contrato de l ic i tación para la
redacción del estudio informativo
de la integración ferroviaria en
Dos Hermanas, avanza el proyec-
to del soterramiento de la vía del
tren a su paso por Dos Hermanas,
que contempla su ejecución
desde la Avenida de la Libertad
hasta el paso inferior de la Aveni-
da España, así como la integra-
ción del nuevo apeadero de Casi-
lla de los Pinos.

El objetivo es elegir la alterna-
tiva óptima para la integración
urbana de la línea ferroviaria que
atraviesa el municipio, incluyendo
un posible soterramiento de la
infraestructura. En la fase inicial
del estudio informativo se evalua-
rá la viabilidad técnica, económi-
ca y medioambiental de la actua-
ción. La Ministra, Raquel Sánchez
informó al Alcalde, Francisco
Rodríguez, del proyecto.

En el estudio informativo a
redactar se definirán las distintas
alternativas para la integración
del ferrocarril en Dos Hermanas.
Todas las alternativas de integra-
ción implicarán un soterramiento
ferroviario de longitud a determi-
nar, pero de forma indicativa,

rondará los 2 km. En cualquier
caso, en el estudio se considerará
que la estación de viajeros de Dos
Hermanas será soterrada y su
diseño funcional y arquitectónico
serán objeto del presente estudio
informativo.

Los servicios que emplearán
la infraestructura ferroviaria serán

del mismo tipo a los que actual-
mente existen: cercanías, media y
larga distancia de viajeros, y
mercancías, y la infraestructura
debe ser compatible con dichos
servicios y acorde con la red en
que se inserta.

El Estudio Informativo se
desarrollará en tres fases:

- Fase I. Estudio inicial de
alternativas y análisis técnico de
viabilidad económica y ambiental.
Incluirá un estudio de condicio-
nantes generales, medioambien-
tales, geológico-geotécnico,
hidrológico, urbanístico y de otra
índole. Incluirá un análisis previo
de alternativas (considerando
también aquellas de tipo estraté-
gico) y un estudio de la demanda,
un estudio de rentabilidad finan-
ciera y socioeconómica y un
análisis coste-beneficio. 

- Fase II. Estudio Informativo,
Estudio de Impacto Ambiental y
resumen no técnico. Definición de
alternativas y comparación de
éstas con el nivel de detalle sufi-
ciente para servir de base al
proceso de información pública y
audiencia a las Administraciones
Públicas afectadas establecido
en la legislación sectorial  y
ambiental vigente. 

- Fase III. Información pública
y audiencia: redacción del expe-
diente de información pública y
consulta a las administraciones y
tramitación hasta f inal izar la
evaluación de impacto ambiental
y aprobar definitivamente el Estu-
dio Informativo.

Con todo esto, el Mitma avan-
za un paso más en este proyecto
de futuro para la ciudad.

La estación de viajeros de Dos Hermanas será soterrada y su diseño será objeto del estudio informativo

La Ministra de Transportes informó sobre
el soterramiento del ferrocarril

EN BREVE

El domingo, cita
con las
Elecciones
Municipales

El próximo domingo, día 28
de mayo, Dos Hermanas
tiene una nueva cita con

las urnas en la convocatoria de
Elecciones Municipales 2023.
Según fuentes del Instituto Nacio-
nal de Estadística (INE), de cara a
la cita electoral, en Dos Herma-
nas han sido convocados un total
de 107.781 electores. Las 181
mesas electorales en los 23 cole-
gios permanecerán abiertas
desde las 9.00 horas hasta las
20.00 horas. En total, a las Elec-
ciones Municipales en Dos
Hermanas concurren siete candi-
daturas: PSOE, PP, Con Andalu-
cía, C´s, Vox, Adelante Andalucía
y PCPA. Por otro lado, hoy finaliza
el plazo para entregar el voto por
correo postal.

También hoy es el último día
para las personas que se presen-
ten como voluntarias para estar
en una mesa electoral en el caso
en que sea necesario.

registro@doshermanas.es

DOÑA PURIFICACIÓN
TREJO ARTERO

D.E.P.

MAESTRA NACIONAL

I ANIVERSARIO

Su marido, hijos, nietas y demás familiares, ruegan una oración por su eterno descanso
y asistan a la misa que se celebrará el próximo miércoles día 31 de mayo, a las 20.00

horas, en la parroquia de Santa María Magdalena. 

Falleció en Dos Hermanas el 31 de mayo de 2022

El concierto de Radiolé Olé al
verano 2023 se celebrará en el
Auditorio Municipal Los del Río, el
próximo jueves día 8 de junio, a las
22.00 horas.

La entrada para disfrutar del
espectáculo será gratuita por invi-
tación. El reparto de invitaciones
comenzará el próximo martes día
30 de mayo, a partir de las 9.00
horas.

Se podrán conseguir invitacio-
nes en las oficinas municipales de
Montequinto (Edificio Municipal
Bécquer) y Fuente del Rey en hora-
rio de 9.00 a 13.00 horas; en el
Centro Social y Cultural de Monte-
quinto; en el Edificio Huerta Pala-
cios y en la plataforma Giglon.com

Los artistas que pasarán por el
escenario del Auditorio Municipal
Los del Río en el concierto Olé al
verano 2023 serán: María Carras-
co, Maita Vende Cá, Las Niñas,
Tamara Jerez, Las Soles, Demarco
Flamenco, Raúl Camacho, Los
Moles, Javi Cantero, Melody,
Decai,  Laura Gallego, Kiko &
Shara, La Cebolla y el Negro Jari.

Olé al verano 2023 estará
presentado por Joaquín Hurtado y
Esther Morales.

Por otro lado, la Concejalía de
Cultura y Fiestas ha anunciado que
el XLI Festival Flamenco Juan
Talega se celebrará el día 16 de
junio. Invitaciones a partir del próxi-
mo lunes día 5 de junio.

Las invitaciones para Olé
al Verano se repartirán a
partir del martes
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La Hermandad del Rocío de
Dos Hermanas continúa su
peregrinar hasta la Aldea

almonteña. Los romeros nazarenos
partieron ayer tras la misa de rome-
ros. En total, 25 coches de caba-
llos, 70 caballos, 39 carriolas, 12
galeras con tractor, 112 todoterre-
nos, 17 todoterrenos con carro, 6
carretas y unas 700 personas
componen la comitiva rociera.

La carreta del Simpecado va
adornada con limonio, margarita,
estatece, rosa spray, astromelias,
romero y escabiosa. El paso de la
barca de Coria se realizó sobre las
16.30 horas. Anoche los romeros
nazarenos pernoctaron en el terre-
no de los silos donde se rezó el
Santo Rosario.

La salida se hace hoy jueves, a
las 7.30 horas, dirección al Vado
del Quema. Se rezará el Ángelus
en el cruce del camino de Aznalcá-
zar sobre las 12.00 horas. A las
14.00 horas está previsto el sesteo
en los merenderos de Echarena.
De 16.30 a 17.00 horas se realizará
el paso del Quema y a las 20.00
horas se hará la presentación en
Villamanrique. Esta noche pernoc-
tarán en el terreno camino de las
Glorias.

Mañana, la comitiva partirá a
las 7.00 horas para entrar en la
raya. A las 12.00 se rezará el Ánge-

lus en el punto en el que se encuen-
tren. Se sesteará en Palacio donde
la Hermandad del Rocío ofrecerá
un guiso y bebidas para los herma-
nos que les vayan acompañando.
Se realizará el paso del Ajolí y la
llegada a la cada hermandad en la
Aldea está prevista sobre las 21.45
horas.

El sábado será la presentación
ante la Blanca Paloma acto en el
que la Hermandad del Rocío de
Dos Hermanas estará acompañada
de la filial ahijada: Los Palacios, en
la celebración de cincuentenario
como filial de la de Almonte.

El domingo se asistirá a los
actos organizados por la Herman-
dad Matriz: misa y rosario.

El lunes de Pentecostés, la
Hermandad nazarena esperará la

visita de la Virgen del Rocío a su
casa hermandad. Por la tarde, se
realizará el rezo del Santo Rosario.

El martes, los romeros nazare-
nos emprenderán el camino de
vuelta a las 8.00 horas pasando por
la Ermita para despedirse de la
Virgen. El sesteo se realizará en
Palacio y se pernoctará en el terre-
no de las Glorias.

El miércoles se pasará el
Quema, se sesteará en el Topillo y
se llegará al terreno de los Silos
para pasar la noche sobre las 21.00
horas. El jueves se pasará la barca
sobre las 10.00 horas, se sesteará
en La Corchuela y se entrará en
Dos Hermanas por la Venta de los
Cazadores sobre las 19.00 horas,
haciendo el mismo recorrido de
salida para llegar a la parroquia.

La Hermandad del Rocío llegará
mañana a la Aldea

El PSOE nazareno, de cara a
las próximas elecciones municipa-
les de este domingo 28 de mayo,
ha elaborado un documento gráfico
a modo de folleto demostrativo no
sólo de la gestión realizada en
estos años atrás si  no de sus
propuestas de futuro para Dos
Hermanas como el soterramiento
del tren y el nuevo bulevar que atra-
vesará la ciudad.

Este documento está organiza-
do en 13 bloques.

«La intención de este docu-
mento es mostrar nuestra ciudad
en todo su conjunto y nuestro
deseo es que este documento
llegue a todos los hogares de Dos
Hermanas, pero las limitaciones
que conlleva el uso del formato en
papel hace que sea imprescindible
contar con un formato digital que

cualquier vecino o vecina de Dos
Hermanas podrá descargarse con
un código», indican desde el PSOE
nazareno.

Escaneando el siguiente códi-
go QR tendrán acceso a la descar-
ga de la publicación.

No obstante las personas que
estén interesadas en tenerlo en
formato papel pueden solicitarlo en
el siguiente correo electrónico:
doshermanaspsoe@gmail.com

Documento gráfico sobre
diferentes proyectos en
Dos Hermanas

Última sesión
de cuentos en
la Biblioteca

La temporada de Cuenta-
cuentos se clausura hoy en la
Biblioteca Municipal Pedro Laín
Entralgo con una sesión, a las
18.00 horas, a cargo de Jhon
Ardila bajo el título ‘Madre solo
hay una’.

Información
de Alcohólicos
Anónimos

Mañana, a las 20.00 horas, el
grupo Salvador de la Asociación
Alcohólicos Anónimos celebra su
28º aniversario con una informa-
ción pública. Será en el salón
ubicado tras la Iglesia del Rocío
(calle Isbilia). Telf. 686863997.

Recital en la
Peña Juan
Talega

Mañana viernes, a las 21.30
horas, la Peña Cultural Flamenca
Juan Talega acogerá un recital a
cargo de Jesús Castilla con la
guitarra de Juan Ramón Ortega y,
a las palmas, Naim Real y Luis
Monge de Pijote. 

Se celebra la
Fiesta de la
Motilla

El Centro Social La Motilla
celebrará el sábado, día 27 de
mayo, de 9.00 a las 0.00 horas, el
Día de la Motilla. Habrá desayu-
no, actuaciones, animación infan-
til y una gran paella.

Visitas
turísticas
guiadas

El Ayuntamiento de Dos
Hermanas, a través de la Delega-
ción de Promoción Económica e
Innovación, continúa con éxito de
participación las visitas turísticas
guiadas, en el marco del Plan
Turístico de Grandes Ciudades
de Dos Hermanas.

A licitación el
bar de la AV
Ciudad Blanca

La AV Ciudad Blanca saca a
concurso el bar de su sede. Las
personas interesadas pueden
pasar desde hoy jueves y hasta el
día 9 de junio por la sede de la
entidad (Bloque 20. Local).

Medalla de
oro de la
provincia

Los nazarenos María
Jesús Garrido Sánchez y
José María Romero Calero
han recibido la Medalla de
Oro de la Provincia otorgada
por la Diputación de Sevilla
en reconocimiento a sus
trayectorias.

Se completa
el
alumbrado

La Junta de Gobierno
Local del Ayuntamiento de
Dos Hermanas ha aprobado
dos expedientes de licitación
con los que prácticamente se
completará la modernización
del alumbrado led público en
la ciudad. 

Informática
para personas
mayores

La Biblioteca Municipal Pedro
Laín Entralgo mantiene abierto el
plazo de inscripción para un
nuevo curso de informática para
adultos bajo el título ‘Recursos
informáticos para móviles y orde-
nadores’. Inscripciones en el telé-
fono: 954919580.

Cruz de Mayo
en el centro
Alpériz

El Centro de Participación
Activa de Mayores Alpériz cele-
brará la Cruz de Mayo, que será el
próximo miércoles día 31 de
mayo, con una cena en los jardi-
nes del mismo. El viernes 2 de
junio, a las 21.00 horas, Alpériz
celebrará su fin de curso.
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ELECCIONES MUNICIPALES 28M|2023

El Alcalde de Dos Hermanas, Fran-
cisco Rodríguez, se presenta el
próximo domingo a la reelección.

Es el candidato del PSOE y nos explica
los puntos fundamentales de su progra-
ma electoral así como los proyectos de
futuro que tiene para la ciudad. 

Se enfrenta por primera vez a las
urnas, ¿cómo se siente?

Afronto estas elecciones, como no
puede ser de otra manera, con ilusión y
esperanzado en que, el cariño que diaria-
mente me demuestran las vecinas y veci-
nos de Dos Hermanas, se plasme en las
urnas. 

Cuando asumí la alcaldía de nuestra
ciudad lo hice sintiendo el orgullo natural
propio de un nazareno pero consciente
de la responsabilidad que ello implica y
los retos que debía afrontar. Tras este
tiempo puedo decir que ha sido una expe-
riencia satisfactoria en la que he sentido
el cariño de las vecinas y vecinos de
nuestra ciudad y en la que hemos podido
avanzar en grandes e importantes
proyectos que nos permitirán seguir
creciendo de manera sostenible y orde-
nada. Por ello debemos seguir trabajando
juntas y juntos,  ya que ese t rabajo
conjunto es lo que nos ha permitido pros-
perar y alcanzar las cotas de bienestar de
las que hoy día disfrutamos.

Bajo su punto de vista, ¿cuáles
son los puntos fuertes de Dos Herma-
nas?

Son una suma de elementos que nos
hace ser una gran ciudad con una fuerte
identidad como nazarenas y nazarenos.
Contamos con unas comunicaciones,
infraestructuras y servicios de primer
nivel que nos sitúan en una posición

estratégica no solo a nivel provincial o
andaluz, sino a nivel nacional. Esta situa-
ción nos hace atractivos para recibir
importantes inversiones públicas y priva-
das que juegan un papel fundamental en
nuestro crecimiento y desarrollo, que
dinamizan nuestra economía y son una
importante fuente de generación de
empleo. Ello conjugado con una arraiga-
da identidad que nos hace cuidar nuestra
historia, tradiciones y cultura. 

La mezcla de ambos elementos es lo
que nos permite ser capaces de asumir
una gran cantidad de población que deci-
de asentarse en Dos Hermanas para
desarrollar sus proyectos vitales sin
perder aquello que nos hace únicos como
nazarenas y nazarenos. 

¿Puede destacar los pilares funda-
mentales de su programa electoral?

Todo gira sobre una idea, concebir
Dos Hermanas como una ciudad para
vivir, como una ciudad para vivirla. Por lo
que nos centramos en crear las condicio-
nes necesarias para que nuestras veci-
nas y vecinos sean felices desarrollando
sus proyectos de vida.

La cultura, el deporte, la educación o
el medio ambiente ocupan un papel
destacado en nuestro programa, al tiem-
po que trabajamos por ser una ciudad
competitiva que atraiga inversiones y
empresas para generar oportunidades.
Todo ello es ya una realidad, lo que nos
permite crecer ya que más de 1.500
personas deciden cada año trasladarse a
Dos Hermanas buscando estas condicio-
nes de vida y estas oportunidades.

¿Cuáles son los proyectos más
importantes de futuro que tiene para la
ciudad?

Las comunicaciones han jugado un
papel fundamental en nuestro crecimien-
to y desarrollo por lo que vamos a seguir
trabajando en mejorar y ampliar la red
existente. El soterramiento de la vía del
tren a su paso por la ciudad y la nueva
estación de Casilla de los Pinos son ya
una realidad que ha comenzado a andar y
que están incluidas en los Presupuestos
Generales del Estado. A ello se sumará la

continuidad de la gratuidad del transporte
público urbano o la extensa red de carri-
les bicis que estamos completando. Todo
el lo para seguir  t rabajando por una
ciudad bien comunicada, una ciudad
verde y sostenible que permita a nuestras
vecinas y vecinos vivir vidas plenas.

¿Qué papel juega el ciudadano en
su proyecto político?

Es el centro de mi proyecto político y
personal. Fue el compromiso que asumí
en mi toma de posesión y el  que he
cumplido cada día desde entonces. He
intentado estar presente en todos y cada
uno de los ámbitos que conforman la vida
de nuestra ciudad sin importar día y hora.
Algo que no es fácil ya que contamos con
una ciudad muy participativa pero que me
ha permitido mantener un contacto cerca-
no con nuestras vecinas y vecinos para
que me trasladaran sus opiniones e ideas
para el municipio. 

Esta escucha ha influido enormemen-
te en el proyecto de ciudad que tenemos
y que aspiramos a seguir desarrollando
tras las elecciones.

¿Cómo definiría a las personas que
componen su candidatura?

Cuento con un equipo que es reflejo
de la sociedad nazarena: intergeneracio-
nal, de mujeres y hombres trabajadores y
cuya prioridad es Dos Hermanas y sus
vecinas y vecinos. Un equipo solvente en
el que se combina experiencia de quie-
nes llevan años gestionando los servicios
públicos municipales y de quienes se
incorporan para aportar frescura e ideas
nuevas. Personas representativas de
todos los sectores de nuestra localidad,
que viven en y por Dos Hermanas y que
están, como les pido, en contacto con la
gente. Somos, una vez más, el equipo
humano que más se parece a la pobla-
ción nazarena.

Afronta las elecciones
municipales de este
domingo “con ilusión y
esperanzado” en que el
cariño que recibe “se
plasme en las urnas”

El Alcalde, Paco
Rodríguez, se presenta 
a la reelección



Mañana viernes, a partir de las
10.00 horas, se celebrará, en la
plaza de la Mina, el Mercado de

Emprendimiento Escolar en el que partici-
pan las cooperativas de escolares de Dos
Hermanas del programa de Educación y
Emprendimiento de la Concejalía de Educa-
ción del Ayuntamiento de Dos Hermanas.

El alumnado venderá los diferentes
productos que han elaborado.

En el Mercado de Emprendimiento
Escolar participan los siguientes centros:
García Lorca, La Loma, María Zambrano,
San Alberto Magno, Valme Coronada, Ntra.
Sra. del Amparo y El Palmarillo.

Los niños y niñas de las cooperativas
han realizado un decálogo en el que se
incluye la normativa del Mercado y cuestio-

nes como respetar sin presionar a los clien-
tes, mantener las zonas limpias, dar ejemplo
de comportamiento cívico o respetar al resto
de compañeros.

El Mercado de Emprendimiento pone el
colofón al curso en el que el alumnado parti-
cipante ha vivido en primera persona el
proceso de creación de una empresa con
todo lo que conlleva. El programa Educación
y Emprendimiento es un programa colabora-
tivo donde alumnado, profesorado y perso-
nal técnico de la Concejalía programa, orga-
niza y lleva a cabo una serie de actuaciones.
Entre las que se encuentran: la Jornada
Formativa, el Congreso de Cooperativas de
Escolares de Dos Hermanas, la Acción
Social  y el Mercado de Emprendimiento. 

XI Encuentro Escolar Musical Nazareno

Los centros educativos de Dos Herma-
nas participaron en el XI Encuentro Escolar
Musical Nazareno que se celebró los días
5, 8, 16, 18 y 19 de mayo en el Parque de
Investigación y Desarrol lo Dehesa de
Valme. Más de 1.500 escolares han partici-
pado en la edición de este año. Los escola-
res han disfrutado en sus actuaciones. Con

este encuentro se da importancia a la músi-
ca en el desarrollo de los niños y niñas.

La Concejalía de Igualdad y Educación,
dentro del Programa Música en Educación,
continúa apoyando el proyecto de trabajo
del profesorado de música de los centros
educativos de nuestra ciudad. 

La música es un lenguaje universal,
que trae beneficios al desarrollo humano
en toda su amplitud y favorece la inclusión.

A lo largo de los cursos escolares pasados
han sido muchas las experiencias vividas.
No solo el profesorado y el alumnado que
actúa, que participa dando lo mejor en sus
actuaciones, si no también ese alumnado
acompañante que desde el patio de buta-
cas disfruta, vive, convive y también partici-
pa de las actuaciones de los diferentes
centro educativos. El alumnado es protago-
nista desde todos los ámbitos que permite
este Encuentro.

El Palmarillo, Rafael Alberti, Orippo,
Vicente Aleixandre, Fernán Caballero, La
Compasión, María Zambrano, San Herme-
negildo, Arco Norte, La Motilla, Maestra
Dolores Velasco, San Sebastián, San
Fernando, 19 de Abril, Ana María Matute,
Las Portadas, Consolación, Olivar de Quin-
tos, Cervantes, Valme Coronada, Maestro
Enrique Díaz Ferreras, Maestro José Vare-
la y Ntra. Sra. del Amparo, han sido los
centros participantes.

Día del Libro

Hasta finales de este mes de mayo
continúan las actividades con motivo del Día
del Libro. El alumnado de 3 años de Educa-
ción Infantil de los centros escolares nazare-
nos disfrutan del cuentacuentos teatralizado
basado en el cuento ‘¿Alguien ha visto mi
sonrisa’ álbum ilustrado por Luz Beloso,
escri to por Rocío Olivares. Actividad
subvencionada por el Área de Cultura y
Ciudadanía de la Diputación de Sevilla.  El
objetivo de la obra será encontrar la sonrisa
de Elisa. Para encontrarla contarán con la
ayuda de los niños y niñas quienes serán los
protagonistas causantes de la sonrisa de
Elisa. Además, se realizan encuentros con
la escritora en los que los niños y niñas inter-
actúan con la autora, y los centro reciben
como obsequio el libro.

www.doshermanas.es Educación Dos Hermanas @EducacionDH
Universidad Popular 
Dos Hermanas

@UPDosHermanas

El Nazareno25 de mayo de 2023 www.periodicoelnazareno.esREPORTAJE6

Las cooperativas
escolares de Dos
Hermanas venderán los
productos que han
elaborado en sus
respectivos centros

Mañana se celebra el
Mercado de
Emprendimiento Escolar
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Ayuntamiento de Dos Hermanas
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El Ayuntamiento, a través de
la Delegación de Juventud,
pone en marcha los

campamentos del programa Vera-
no Joven 2023. Es un programa
con una gran trayectoria y solidez
dentro del ámbito del ocio educati-
vo, además de ser uno de los
programas más demandados por la
población joven nazarena gracias a
su variedad y cal idad en sus
campamentos y actividades.

Entre sus objetivos principales
se encuentra ofrecer alternativas
de ocio saludable a la población
joven de Dos Hermanas durante el
periodo estival. Un programa que
sigue presumiendo de una gran
calidad en sus actividades, en el
tipo de instalaciones y por el tipo de
alternativas que ofrece. La nueva
edición del programa Verano Joven
2023 contará con una oferta muy
atractiva de campamentos en la
que los jóvenes nazarenos disfruta-
rán de un buen verano a un precio
muy asequible, ya que el Ayunta-
miento, como todos los años,
subvenciona gran parte del coste
de la plaza.

Así, son tres campamentos los
destinados a los jóvenes menores
de 18 años según su edad:

- Los chicos y chicas de 8 a 11
años irán al campamento Huezna-
ventura, ubicado en el Pedroso,
provincia de Sevilla, del 24 al 30 de
julio.

- Los jóvenes de 12 a 14 años,
irán al campamento Camping

Puente Nuevo, situado en Villavi-
ciosa de Córdoba, provincia de
Córdoba, también del 24 al 30 de
julio.

- Por último, los más mayores,
de 15 a 17 años, disfrutarán del
campamento Camping Raft ing
Benamejí, ubicado en Benamejí,
provincia de Córdoba, del 23 al 29
de julio.

Los campamentos de Verano
Joven 2023, en marcha

La Asociación de Coleccionis-
mo Bético Carmelo Navarro reali-
zará la entrega de su primer trofeo,
al hasta hoy, único pichichi en
primera división que ha tenido el
Real Betis Balompié, Hipól i to
Rincón Povedano, siendo éste
también el único jugador, de los
casi 2.000 jugadores que han vesti-
do la camiseta de las 13 barras,
que nació en el mismo día que el
Real Betis Balompié consiguió su
único título de liga hasta el momen-
to. El acto tendrá lugar mañana
viernes 26 de mayo, a las 12.00
horas, en las instalaciones de la
Peña Bética Cultural Bética Naza-
rena. Este evento, también servirá
para recordar el 88º Aniversario de
la consecución del t í tulo de
Campeón de Liga obtenido en el
año 1935 por el aquel entonces
Betis Balompié, realizando una
exposición con documentos y obje-
tos originales de la época.

La exposición se podrá visitar
desde el 26 al 28 de mayo en la
sede de la Peña Bética Nazarena
en horario de 10.00 a 14.00 horas y
de 17.00 a 21.00 horas.

La entrada es gratuita. Al acto
han sido invitados: el Real Betis
Balompié S.A.D., la Fundación
Real Betis Balompié, la Asociación
de Exjugadores del Real Betis
Balompié, la Federación de Peñas
Béticas, la Peña Bética Cultural
Nazarena de Dos Hermanas, la
Peña Bética Campeón 1935, la
Peña Bética Patrick O´Connell, el
Grupo Bético de Historia Las
Tablas Verdes, así como los patro-
cinadores del evento

Homenaje a Hipólito
Rincón Povedano en la
Peña Bética Nazarena

Nuevo
misterio para
Tres Caídas

Tres Caídas afronta con
mucha ilusión y ganas un proyec-
to de envergadura: su nuevo
paso de misterio. Ya ha presenta-
do el boceto. El misterio se reali-
zará por fases por la imaginera
sevillana, Lourdes Hernández.

Presentado
el cartel del
Corpus

La Hermandad del Santí-
simo Sacramento de la Divi-
na Pastora de las Almas y
Ánimas Benditas del Purga-
torio ha presentado el cartel
anunciador del Corpus Chris-
ti obra de Diego Gómez.

Cultos a la
Virgen del
Mayor Dolor

Vera Cruz inició ayer el
triduo en honor a la Virgen del
Mayor Dolor, f inal izando
mañana. El sábado la
Imagen permanecerá
expuesta en besamanos y a
las 21.00 horas, función.

Anuncio del
Corpus de la
Oliva

La Sacramental del Dulce
Nombre de Jesús ha presentado
el cartel del Corpus Christi 2023.
El autor de la fotografía del cartel
es el fotógrafo nazareno y herma-
no de la Agrupación José Manuel
Arenillas Gracia.

Función en
honor a San
Fernando

El martes tendrá lugar, en la
parroquia de Santa María Magda-
lena, a las 20.00 horas, Solemne
Función en honor de San Fernan-
do. En este marco se celebrará el
Jubileo de las Fuerzas y Cuerpos
de Seguridad y otros efectivos.
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MARÍA DEL MAR
REINA GÓMEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Que es una ciudad con los
servicios de una gran ciudad
pero sigue manteniendo el en-
canto de pueblo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Me gusta la calidad de vida
que tenemos, mis hijas se han
criado pudiendo salir con tran-
quilidad a la calle.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Que se hubiera conservado
un poco más nuestra historia y
patrimonio, aunque pienso que
se está empezando a corregir.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo, un 8.

FRANCISCO
RODRÍGUEZ RIVAS

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

El campo de Dos Hermanas.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Bien, me parece que bien.
¿Echa algo en falta en Dos

Hermanas?
Pues echo en falta que es de-

masiado grande, que me gus-
taba más cuando era más
pequeña, más pueblo.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo le pondría un 8.

MERCEDES 
PEREA PÉREZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta es que
es un pueblo grande y tiene
prácticamente todos los servi-
cios que se necesitan.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

En Dos Hermanas se vive de
maravilla.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Se está construyendo mucho
por los alrededores y no benefi-
cia a lo que es el pueblo, se está
abandonando un poco el centro.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Pues vamos a ponerle un 8.

JUAN ANTONIO
VAQUERO CALA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Todo el pueblo, todo en gene-
ral.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

No se vive mal, se vive bien.
¿Echa algo en falta en Dos

Hermanas?
Sí, mucho. El baile del Hogar

del Pensionista que se ha qui-
tado, ya se ha normalizado la si-
tuación y deberían restablecerlo
y no sé los motivos.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Pues 9, le pondría 9, siempre
hay algo que se puede mejorar.

FRANCISCO 
ALBA CLARO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues lo que más me gusta es
la diversidad de infraestructuras
que tenemos para cubrir los di-
versos gustos de la población.
Tenemos Teatro, Cines, Veló-
dromo, Hipódromo... Veo que es
una ciudad que va en auge y lo
que más me gusta es que tene-
mos de todo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Pues en mi opinión la calidad
de vida es excelente. Ha evolu-
cionado de lo que era un pueblo
a una ciudad y aunque cada vez
somos más, se vive muy tran-
quilo, muy a gusto.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Como comerciante del centro
que soy, daría más vida al cen-
tro, creando por ejemplo más
aparcamientos y trayendo un
Centro Comercial al centro de la
ciudad.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 8.La nota que los nazarenos y
nazarenas le ponen a su ciudad
supera el notable alto llegando al
sobresaliente en muchas de las
ocasiones.
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JOSÉ MANUEL
CORDERO ALCOCER

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Dos Hermanas es una gran
ciudad para vivir, limpia, cómoda
y, sobre todo, muy bien estruc-
turada. Ha sufrido una transfor-
mación brutal en los últimos
40-50 años y de la cual yo estoy
orgulloso. Soy nazareno de na-
cimiento, de la familia de los Al-
cocer de 1775, y he visto la
transformación a una gran ciu-
dad.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

La opinión me la dan los exa-
minadores de tráfico que son de
diferentes puntos de la capital y
de la provincia y me dicen lo
bien que se vive y está la ciu-
dad, con lo cual estoy de
acuerdo.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Lo único que echo en falta en
la ciudad es un poco más de se-
guridad, tanto Policía Nacional
como Local.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Pues yo le pondría un 8 alto.

JAVIER 
FERNÁNDEZ VERA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta de Dos
Hermanas es la evolución cons-
tante que ha tenido durante
todos estos años, la importancia
que ha cogido a nivel provincial
y nacional, porque lo vemos
nosotros a través de nuestros
clientes. Es una ciudad que
cambia y evoluciona constante-
mente y va mucho con nuestra
personalidad.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Pues en Dos Hermanas se
vive de categoría. Las calles son
espectaculares, las nuevas ave-
nidas son brutales, todo es diná-
mico. Dos Hermanas es una
ciudad para vivirla y para estar
en ella.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

¿En Dos Hermanas echar en
falta? Bueno, pues ahora que
están terminando de hacer el
Palacio de Congresos y yo que
soy del gremio de hostelería,
creo que va a ser la guinda que
le faltaba a la ciudad y con eso
ya tendremos de todo.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Para mí un 10, excelente.

ANTONIO 
RINCÓN PÉREZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Me gusta la solución que se
ha dado a la comunicación via-
ria, antes estaba Dos Hermanas
muy encerrada y ahora se ha
abierto con las rondas y las
grandes avenidas. Pienso que la
expansión en Entrenúcleos está
siendo muy equilibrada y que a
la zona de Santa Ana se le ha
dado una buena solución. La Bi-
blioteca, la Almona, el Teatro, el
transporte público y las zonas
verdes.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Me parece que se vive bien,
después cada uno tendrá su opi-
nión personal.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Echo en falta el soterramiento
del tren, para que Dos Herma-
nas pueda conectar los dos nú-
cleos del pueblo. También me
gustaría que hubiera un museo
etnológico, sobre la aceituna y
los oficios que conllevó así como
ver rehabilitada la Hacienda de
Ibarburu y la zona de Orippo. Y
El Arenal, que como yo soy na-
tural de aquí, pues tengo la es-
pinita clavada del tablao.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Pues le doy un notable alto,
un 8.

ANA 
ORTEGA PRUNA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues realmente que lo tiene
todo, no tienes que salir del pue-
blo para buscar nada pues es
una ciudad muy completa.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Bueno, depende de que per-
sona y de cómo viva el pueblo lo
vive de una manera o de otra.
Yo, que estoy involucrada en
casi todas las cosas que se
hacen en Dos Hermanas en el
ámbito cultural, tengo que decir
que se vive bastante bien en ese
sector.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Como soy del centro, echo en
falta los aparcamientos.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo es que soy muy de Dos
Hermanas, entonces yo le
pongo un 10, mi marido a lo
mejor no tanto.

JOSÉ MANUEL 
MENA GARCÍA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta es lo
que está trabajando ahora
mismo el Ayuntamiento para el
desarrollo de Entrenúcleos.
Creo que es una de las ciudades
del futuro que va a haber segu-
ramente en toda España.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Dos Hermanas yo la veo que
se vive muy bien, aunque al ser
tan grande yo creo que el centro
está perdiendo un poco de vida.
Yo he vivido toda mi vida aquí,
nací en la casa de Socorro.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

A nivel ciudad creo que lo te-
nemos casi todo, pero me pa-
rece primordial el soterramiento
del tren. También creo que haría
falta una Televisión Local para lo
grande que es Dos Hermanas.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Vamos a ponerle un 8.
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MANOLO 
CHAMORRO VARELA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

A mí lo que más me gusta es
que a pesar de ser una gran ciu-
dad, que ha crecido mucho, las
raíces no las perdemos. Lleva-
mos a gala nuestra Romería,
nuestra Feria, nuestra Semana
Santa y nuestras costumbres
con nuestra Patrona. Todo el
que viene aquí es bien acogido
y Dos Hermanas tiene muchos
parques y zonas verdes, está
muy cuidada.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Se vive estupendamente,
además estamos a la sombra de
la Giralda.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Lo que falta es que la gente
tuviera más costumbre de com-
prar en nuestros establecimien-
tos y no acudir tanto a Sevilla,
que yo entiendo que invita por lo
bonita que es, pero tenemos que
comprar más aquí y no tanto
fuera.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Pues yo le pondría un 9 y
medio.

ESTRELLA 
GONZÁLEZ CLARES

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues lo que más me gusta es
que a pesar de ser ya una ciu-
dad, y tener muchísimos habi-
tantes, sigue manteniendo su
esencia de pueblo. 

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Creo que se vive muy a gusto,
muy tranquilo tanto en el centro
como en las afueras.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Sí, mejor transporte. Creo que
tiene mala comunicación con
Sevilla.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo creo que un 7 o un 8.

QUINTÍN 
MÉNDEZ DIÁÑEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta de Dos
Hermanas es la tranquilidad con
que se vive en el pueblo. 

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Me parece que se vive bas-
tante bien y en comparación con
otros sitios yo creo que es un
sitio bastante bueno para vivir.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

No, a lo mejor mejorar un
poco los centros deportivos pero
el resto está bastante bien.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 8.

ANA 
PRIETO HINOJO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo bien que está comunicada
con Sevilla en cuanto a autobu-
ses y los locales de ocio como
bares y pubs. 

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Me parece un pueblo muy
tranquilo y que en general tiene
una buena calidad de vida y se
nota que es un pueblo seguro,
que hay presencia policial.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Una estación de Metro.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
Un 8 y medio.

JUAN JOSÉ 
TIRADO MARTÍN

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Todo, en realidad todo.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Mi opinión es que se vive muy
bien, hay de todo y me gusta, no
cambiaría yo el pueblo por otro.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Hombre, un poco más de vida
al centro le hace falta, la verdad.
Han cerrado muchos negocios
en la calle Santa María Magda-
lena.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 9 y medio.

Aunque Dos Hermanas es una
gran ciudad, los vecinos y vecinas
valoran que siga manteniendo la
esencia de pueblo y sus
tradiciones.
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EVA MARÍA 
RAMÍREZ ORDÓÑEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Bueno, a mí de Dos Herma-
nas es que me gusta casi todo
pero sobre todo me gusta su
gente. Me gusta su gente por-
que son gente hospitalaria, aco-
gedora, haciendo sentir a la
gente de fuera como si estuviera
en casa.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Yo creo que en Dos Herma-
nas se vive muy bien. Es una
ciudad muy segura, es una ciu-
dad que tiene todo tipo de in-
fraestructuras, en la que se vive
muy tranquila y que no necesita-
mos salir de Dos Hermanas ab-
solutamente para nada.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

A nivel de recursos sería com-
plicado porque yo creo que Dos
Hermanas tiene prácticamente
de todo, incluso más que mu-
chas grandes ciudades. Yo lo
que sí echaría un poco en falta
es quizás, por parte de algún
sector de la población, el impli-
carse realmente en las tradicio-
nes y en las raíces de su pueblo
y conocer bien la historia de
nuestra ciudad, que es muy rica
por cierto.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Pues como yo creo que el 10
es la perfección, yo me quedaría
en el 9.

FRANCISCO JAVIER
AGUILAR SÁNCHEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta de Dos
Hermanas son las comunicacio-
nes que tiene con Sevilla y con
el resto de localidades del Área
metropolitana. Las zonas ver-
des, que están muy bien y tam-
bién la restauración que ha
mejorado los últimos años.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Yo no soy de Dos Hermanas,
llegué hace unos 18 años proce-
dente de Sevilla y me gustó
mucho porque vivías como en
un pueblo pero, sin embargo,
estabas en una gran ciudad
donde tenías todos los servicios
que tiene una gran ciudad.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Pues sí, algunas cosas, o que
creo que podrían mejorarse. No
entiendo que estando tan cerca
de Sevilla y tan bien comunicada
no tenga variedad hotelera,
sobre todo para familias. Tam-
bién echo de menos una ruta
gastronómica o rutas de tapas,
por ejemplo vinculada al aceite
y la aceituna. Otra de las cosas
que creo se puede mejorar es el
fomento del comercio local, por
ejemplo con la creación de de-
terminados eventos en los ba-
rrios.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo le pondría un 10.

TOMÁS 
RODRÍGUEZ RUBIO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Me encanta mi ciudad y su
brillante comunidad comercial.
En mi opinión Dos Hermanas
tiene todo lo que se necesita y
más, desde los pequeños nego-
cios locales hasta las grandes
cadenas comerciales habiendo
una gran variedad de opciones
para satisfacer cualquier necesi-
dad o deseo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Me encanta el ambiente amis-
toso y acogedor de los negocios
nazarenos, donde los propieta-
rios conocen a sus clientes por
su nombre y se esfuerzan por
ofrecer un servicio excepcional.
En lo que respecta a las opcio-
nes de comida creo que hay una
amplia gama de restaurantes y
opciones de comida rápida.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

No echo nada en falta. Real-
mente estoy muy satisfecho con
mi ciudad y también con su co-
mercio, lógicamente. 

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 10, por supuesto.

NANE 
COELLO JIMÉNEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Me gusta que es una ciudad
accesible, estando muy cerca de
la capital. Tenemos práctica-
mente todos los servicios nece-
sarios, también centros
comerciales y zonas de ocio,
todo a mano.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

En Dos Hermanas se vive
bien, pero tengo la sensación de
que las personas salen dema-
siado de Dos Hermanas, debe-
rían vivir más la ciudad.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Yo tengo niños y echo en falta
que los parques nuevos tiran
para las zonas nuevas como En-
trenúcleos y también debería
haber más en las zonas del cen-
tro. También el centro de Dos
Hermanas se está muriendo a
nivel comercial, habría que
hacer algo.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

De 0 a 10 le pongo un 9.

CARLOS CARRASCO
SCHLATTER

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo primero para mí es su
gente. Yo he disfrutado mucho
con la gente, además donde
estoy, que es la barriada de El
Rocío, es una barriada que hace
barrio y por tanto es fácil cono-
cer a su gente.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Bueno, yo creo que Dos Her-
manas tiene dos vertientes, la
de la cercanía a Sevilla que
hace que duermas en un sitio y
no hagas vida en él y por otro
lado mantiene lo mejor de los
pueblos que es que cuando has
crecido en un barrio tienes mu-
chas relaciones humanas y
mucho vínculo con él. Si es
capaz de compaginar ambas
cosas bien pero me temo que
está ganando peso la opción se-
villana y eso es una pena.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Pues yo necesitaría que toda
Dos Hermanas se sintiera orgu-
llosa de ser de Dos Hermanas.
Creo que hay una parte que si lo
es y que curiosamente las per-
sonas jóvenes se están yendo
fuera y no están consiguiendo
hacer que todo el mundo se en-
amore de Dos Hermanas.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 7, por dejarle margen de
mejora.
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ANTONIO MORATO
GUTIÉRREZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Aunque no vivo aquí son mu-
chas horas las que paso por el
tema del trabajo y me parece
que es una ciudad que se ha
planificado muy bien desde el
principio. Es lo que más me
gusta, porque está muy bien ver-
tebrada aunque tenga los pro-
blemas del casco histórico como
cualquier ciudad porque son ca-
lles diseñadas en otra época,
pero la expansión ha sido ejem-
plar. 

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Dos Hermanas es una mara-
villa para vivir tanto por las
zonas verdes como por la movi-
lidad. Tienes zonas de ocio y co-
merciales. Creo que no tiene
que envidiarle nada a cualquier
ciudad similar en tamaño.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Una de las cosas que me pa-
rece fundamental es el soterra-
miento del ferrocarril para
unificar la ciudad y que le pon-
dría la guinda.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Hombre, para mí un 10, exce-
lencia.

MANUEL CASTAÑO
VERDUGO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

A mí me gusta todo en gene-
ral, la verdad que tenemos un
pueblo bonito, con muy buenas
instalaciones, muy bien cuidado
en cuanto a limpieza, sus jardi-
nes.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Somos afortunados de vivir
aquí en Dos Hermanas. Yo he
emigrado mucho fuera y aquí es
uno de los sitios que he vivido
mejor. Además está muy bien
ubicada y comunicada, a 5 mi-
nutos de Sevilla.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

No, creo que hay de todo.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
Hombre, yo le pondría un 10

a mi pueblo.

JOSÉ MANUEL 
RUIZ LEÓN

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Me gusta como ciudad, como
se vive, sus tradiciones. Tam-
bién como ha crecido y los ser-
vicios que tenemos, su limpieza.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Se vive muy bien pero enfo-
cándolo desde el comercio del
centro que represento creo que
estamos un poco olvidados,
creo que faltan alicientes para
poder disfrutar el centro.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Habría que potenciar el trans-
porte urbano aparte de la crea-
ción de más aparcamientos en
el centro.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Pues le podríamos poner un
8, un notable.

JUAN 
VALLE SANTOS

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues, si tengo que decir la
verdad, me gusta todo, es una
ciudad para vivir. A mí me en-
canta Dos Hermanas, la veo
muy cómoda y muy usable por
todo el mundo, por los que pue-
den y por los que menos pue-
den.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Divinamente, yo al menos no
puedo decir otra cosa.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

No echo de menos nada, por-
que está muy bien comunicada
y creo que tiene todas las in-
fraestructuras.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo, como no suelo dar nunca
10, daré un 9.

SERGIO 
SAÉZ CARO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Considero que es un pueblo
muy grande que tiene todos los
servicios de una gran ciudad,
vinculado a Sevilla, de donde yo
soy.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Se vive bastante bien, no le
falta nada, se vive muy cómodo
y la gente es muy amable.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

No creo que falte nada, quizás
más semáforos específicos para
discapacitados visuales.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Quizás un 9, el 10 nunca se
puede dar.

Los servicios e infraestructuras
con las que cuenta Dos Hermanas
son altamente valorados para
elegir la localidad como la mejor
ciudad para vivir.
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SANDRA 
RUBIO PÉREZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues que tiene todas las
cosas, no necesitas irte a la ca-
pital ni a ningún otro sitio. Casi
todo lo encuentras aquí en Dos
Hermanas.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Pues la verdad es que se vive
bastante bien pues ni está el es-
trés de la ciudad ni se trata de
un pueblo sin vida.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

La verdad es que no porque
cada vez parece que hay más
ambiente para los jóvenes,
antes había menos.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Hombre un 10 no porque
siempre hay algo que mejorar
pero un 8 si se lo podría poner.

CLARA 
RODRÍGUEZ BÁÑEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Me gusta muchísimo la gente,
que es muy agradable. También
los sitios que hay y las diferentes
oportunidades que se nos da a
los jóvenes.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Yo creo que bien porque la
calidad de vida es buena y hay
muchas oportunidades.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

A lo mejor para los más jóve-
nes algo de ocio que no sea
tanto de fiesta, tanto discotecas,
cosas así.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 8 y medio.

DANIEL 
VAQUERO FORNET

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Yo soy muy de Dos Herma-
nas y a mí de  Dos Hermanas
me gusta todo. Me gusta mucho
la personalidad que tiene el pue-
blo aunque sea ya una gran ciu-
dad. Me gusta su personalidad
abierta, que recibimos a todo el
mundo con los brazos abiertos.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Yo creo que se vive estupen-
damente, se vive muy bien. Es
una ciudad cómoda y tiene de
todo.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Yo creo que no falta de nada.
Tenemos todas las infraestruc-
turas, todos los servicios, los
transportes, el metro.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo es que soy muy de mi pue-
blo, yo le pongo un 10.

ÁNGEL 
LAPARRA PEÑA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta de Dos
Hermanas quizás es lo tranquilo
que se vive y las buenas cone-
xiones que tiene a la hora de
moverte dentro de ella, que se
circula bastante bien y más o
menos cubre casi todas las ne-
cesidades de una gran ciudad.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Yo creo que se vive franca-
mente bien, me parece una ciu-
dad bastante cómoda para vivir.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Sinceramente, en falta no
echo muchas cosas, siempre se
puede tener más tiendas, pero
como he dicho cubre todas las
necesidades que se puede tener
como ciudad.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 8.

ROCÍO MONTIEL 
DE LA CRUZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta de Dos
Hermanas es el tráfico, el sis-
tema de rotondas que hace que
sea más fluido al eliminar los se-
máforos. También que puedes
aparcar en cualquier sitio. Todo
está cerca y bien conectado.
También me gusta la gente de
Dos Hermanas.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Se vive bastante bien, muy
poco estrés, todavía se tiene la
mentalidad de pueblo.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Mejorar el transporte público
en su conexión con la capital y
con otras localidades, con mejo-
res horarios.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Le puedo poner un 8.

El crecimiento planificado y sostenido de la
ciudad permite que Dos Hermanas continúe
siendo una ciudad hospitalaria y acogedora.  
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ANA ASENCIO
RODRÍGUEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta de Dos
Hermanas realmente son las bi-
bliotecas y sobre todo me en-
cantaba el edificio de la antigua
biblioteca.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Afortunadamente he podido
vivir en otros sitios y elijo Dos
Hermanas para vivir. Creo que
se vive muy bien, es una ciudad
muy cómoda y que realmente
tiene de todo, no te hace falta
salir a ningún sitio para tener
todas las necesidades cubiertas.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Dos Hermanas siempre, junto
con los libros, los gatos y las bi-
bliotecas ha sido mi debilidad.
Mi familia es de aquí de toda la
vida y ahora mismo yo creo que
Dos Hermanas está en su mejor
momento y me es muy difícil de-
cirte si echo en falta algo. 

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Para poder seguir mejorando
vamos a ponerle un 8 y medio/9.

SAMUEL AGUINALEJO
PASCUAL

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Que poco a poco se va con-
virtiendo en una ciudad impor-
tante a través de las
construcciones  y su conexión
con Montequinto y Sevilla.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Yo que vengo de Málaga me
parece bastante correcto en el
sentido de que se tiene todo a
mano, si no con el Metrobús,
con el Metro. 

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Más aparcamientos para la bi-
blioteca de Dos Hermanas.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 8 y medio.

CHRISTIAN
CONTRERAS MARÍN

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo bien que está comunicado
con Sevilla y con otras ciudades.
Por ejemplo, para visitar a mi fa-
milia de Jaén, de la que vine con
dos años, ahora tardo veinte mi-
nutos menos al mejorar las com-
binaciones.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Me parece que se vive mejor
que en Sevilla pues tenemos
nuestra Feria y nuestra Semana
Santa pero también podemos
disfrutar las de Sevilla. Además
tenemos nuestra Romería de
Valme que Sevilla no tiene.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Pienso que la Biblioteca ten-
dría que estar más apartada del
centro, pues con la Residencia
de ancianos, el Juzgado y el
centro hay muy poco aparca-
miento. Además pienso que de-
bían hacer más cosas para los
jóvenes, más conciertos.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo le pondría un 9 porque lo
único malo que veo son las dos
cosillas que he dicho.

ANTONIO CANTALEJO
ESTÉVEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

El ambiente que se vive aquí,
somos gente muy sociable.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Bastante bien porque al fin y
al cabo se está expandiendo
cada vez más y siempre hay
continúas mejoras de la ciudad.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Aunque está bien, quizás
mejor comunicación con Sevilla,
sobre todo en algunos tramos
horarios.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 8 y medio.

MARÍA 
MARTOS GARCÍA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Sus costumbres y sus tradi-
ciones. La Feria y la Romería.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

La verdad es que bastante
bien y bastante cómodo.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Mejorar el transporte público,
con mejores comunicaciones.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 8.
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MARÍA 
SANTOS TINAJERO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues que hay de todo, hay
restaurantes, bares, no hace
falta irse a otro lado para poder
salir o para poder comer.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

La verdad que bastante bien,
muy cómodo.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Un metro cerca del centro,
que no haga falta ir a Monte-
quinto o a la Universidad Pablo
de Olavide para poder cogerlo.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 8.

DANIEL 
PÉREZ MATEOS

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues lo que bien que se vive
aquí, se vive muy a gusto y muy
tranquilo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Pues de lujo, vamos, se vive
muy bien.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Más parques infantiles y
zonas verdes.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 8, si le quitaran las roton-
das le pondría un 10.

MIGUEL ÁNGEL 
RUIZ DÍEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Que estamos bastante bien
conectados con Sevilla.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Se vive bien, es un buen sitio
para vivir.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Echo en falta que llegue el
Metro hasta Dos Hermanas y
que se soterre la vía del tren por-
que divide el pueblo en dos.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

De 0 a 10 yo pondría ahora
mismo un 7.

VICTORINO GONZÁLEZ
BURGUILLOS

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

De Dos Hermanas en general
me gusta todo. Hay de todo en
cuanto a comercios, bares, res-
taurantes.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Mi opinión, si nos referimos
concretamente a la alcaldía o
quien mantiene esto como tal es
un diez, porque nosotros llega-
mos aquí hace 50 años a vivir y
los alcaldes que han estado en
este tiempo han dado un cambio
al pueblo que es estupendo.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Que yo piense no, aquí dentro
no necesito más de lo que hay.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Le pondremos un 9.

MARINA 
GARCÍA DUARTE

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

A mí lo que me gusta del pue-
blo es que es muy limpio, muy
ordenado, están siempre ha-
ciendo obras para mejorar. Está
muy bien cuidado el pueblo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

En mi opinión se vive muy
bien, aquí hay de todo y está
muy bien cuidada.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Lo que creo que se podría
mejorar es el entretenimiento,
porque veo que mucha gente al
final se va del pueblo a otras ciu-
dades para buscarlo.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo doy un 10.

No tener que salir de Dos Hermanas para
encontrar todo lo que buscas es otra de las
cuestiones más valoradas.
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MERCEDES 
GIRÓN MONGE

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Que es segura, hay tranquili-
dad, hay centros comerciales
que están bien. Es un pueblo
que ha crecido mucho y se ha
convertido en ciudad.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Creo que se vive bien, yo
estoy contenta de vivir en Dos
Hermanas. Yo llevo muy a gala
mi pueblo, porque sigo diciendo
mi pueblo, no digo ciudad.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Yo soy de Las Portadas y
echo en falta una comisaría para
esa zona aunque es verdad que
se ve presencia policial. El par-
que de bomberos está un poco
lejos y pienso que se está cen-
trando mucho la expansión para
Montequinto y nuestra zona está
quedando olvidada. 

Póngale nota valorando de
0 a 10.

De 0 a 10 le doy un 9.

ANA BELÉN 
BEATO GARCÍA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta y añoro
es la plaza de los Jardines.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Con mucha tranquilidad, sin
problemas de seguridad y bas-
tante bien.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

La conexión con Sevilla a tra-
vés del Metro. 

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Le pondría un 9.

ROCÍO 
BEATO GARCÍA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues las posibilidades que
tiene Dos Hermanas, que no te
tienes que desplazar a la capital
para nada, Dos Hermanas tiene
de todo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Muy buena, se vive muy bien,
me gusta mucho como ciudad.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Aparte del Metro, los horarios
de los trenes, creo que no debe-
rían estar tan espaciados y
sobre todo por la noche el último
tren a las 11 me parece muy
temprano.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Le pongo un 9.

INMA 
BEATO GARCÍA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Me gusta mucho que aunque
es ciudad mantiene la esencia
de pueblo. Me gusta su tranqui-
lidad, me gusta pasear, me
gusta mucho el pueblo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Se vive muy tranquilo.
¿Echa algo en falta en Dos

Hermanas?
Que haya más transportes y

horarios de conexión con Sevilla
a la hora de salir de diversión.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 9.

ÁNGEL 
LÓPEZ CANDEL

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Para mí, personalmente, lo
que más me gusta es la evolu-
ción que ha tenido el pueblo, ha
crecido una barbaridad y creo
que tenemos no un gran pueblo,
si no una gran ciudad.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Personalmente creo que se
vive muy bien, muy tranquilo y
desde luego estoy bastante con-
tento de cómo se vive aquí.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Pues la verdad que no sé, qui-
zás un poco más de limpieza.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo le pondría, como buen na-
zareno, por lo menos un 9.

Las comunicaciones, las rondas
de circunvalación y conexiones en
la propia ciudad así como con
Sevilla capital cuentan con una
alta valoración.
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RAFAEL 
DURÁN ROMERO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Bueno, de Dos Hermanas me
gusta todo, yo soy natural de
aquí. Mi primer trabajo fue co-
brando en una compañía de Se-
guros y conocía lo que había
antiguamente en Dos Hermanas
que era pobrecito y lo que hay
ahora es una maravilla, esto es
una ciudad extraordinaria.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Para mí aquí se vive pero que
muy bien. Yo no me he ido
nunca de aquí, he trabajado 38
años aquí y sigo aquí, y me mo-
riré aquí, si Dios quiere.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Lo único que echo en falta es
que las personas de aquí debí-
amos de ser los que tuviéramos
muy limpia la ciudad, hay que
poner más de nuestra parte.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo le pondría un 10.

PEDRO 
SANTERVÁS GRILLO 

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues me gusta la limpieza y el
acceso a la vivienda.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Hombre, se vive bien.
¿Echa algo en falta en Dos

Hermanas?
Más oferta cultural y mejoraría

la gestión administrativa.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
6.

Mª FERNANDA
TORRES ANDRADE

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Bueno, realmente a mí de
Dos Hermanas hay pocas cosas
que me gusten. Dos Hermanas
como pueblo no me gusta.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

No se vive mal, se vive bien.
Podría vivirse mejor si no fuera
tanto un pueblo dormitorio como
es. Aquí hay mucha población
que solamente viene a dormir y
eso perjudica creo yo a la forma
de vida de los que somos nati-
vos de aquí.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Pienso que necesita una boca
de Metro. También pienso que
necesitamos más policías.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 6.

MANUEL 
MORALES GIRÓN

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

A mí lo que más me gusta es
su Feria. También me gusta el
parque de Dos Hermanas  y sus
habitantes, veo que son gente
acogedora.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Hombre, mi opinión es que se
vive bien.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Hombre, yo creo que ahora
mismo un punto fundamental
sería el soterramiento del ferro-
carril.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo le daría un 10.

ISMAEL MORALES
MANCHEÑO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues de Dos Hermanas lo
que más me gusta es la facilidad
con que nos podemos mover
tanto a otras localidades como a
Sevilla, como está conectada.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Es una ciudad muy cómoda,
tenemos bastantes servicios.
Seguimos siendo muy pueblo,
por ejemplo en el tema de tien-
das de ropa que se centra en
Sevilla, pero en cuanto a servi-
cios creo que estamos en una si-
tuación más que aceptable.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Yo creo que más cositas para
la juventud.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

A Dos Hermanas en cuanto a
funcionamiento yo le pondría un
8.

Vivir en Dos Hermanas se ha
convertido para la mayoría de los
vecinos y vecinas en un orgullo
dada la evolución que ha
experimentado el municipio.
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ROSANA 
VAQUERO JURADO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues yo creo que lo que más
me gusta es la variedad del pue-
blo en sí. Tenemos sitios más
históricos como los que hay en
el Parque de la Alquería y sitios
más actuales como el nuevo
parque comercial WAY.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Yo considero que se vive
bien. Es cierto que a lo mejor es
una ciudad con menos riqueza
que por ejemplo Sevilla a nivel
de sitios de salir a comer o de si-
tios de hacer vida juvenil, pero
para vivir de vida familiar es un
sitio muy adecuado. 

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Echo en falta mejor acceso a
la información de los transportes
públicos.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo creo que un 8 sería buena
nota.

JOSÉ ANTONIO
CASTILLO CARO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

La comodidad. Es un pueblo
muy cómodo para vivir, lo tene-
mos todo muy cerca, Sevilla a
10 minutos, la sierra a una hora,
la playa a una hora.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Estupendamente. Es una ciu-
dad muy tranquila, muy limpia y
con buen ambiente. 

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Sí, la mentalidad de pueblo, la
conciencia colectiva de pueblo.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Hombre, yo le pondría un no-
table.

JUAN LUIS 
DE CASTRO REYES

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Bueno, lo que más me gusta
de Dos Hermanas quizás sea la
localización que tiene. Está muy
cerca de Sevilla, es un pueblo
muy cómodo y tiene también to-
davía, aunque cada vez se va
haciendo más grande, pero to-
davía tiene sus tradiciones y
cosas que son interesantes para
los que nos sentimos nazare-
nos.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Para mí es una ciudad que es
muy acogedora y creo que tiene
un buen nivel de vida. Está muy
bien comunicada, creo que se
están sentando las bases para
hacerla todavía más atractiva y
que está creciendo de una ma-
nera sostenible.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Creo que debe haber más ini-
ciativa privada. Es bueno que el
Ayuntamiento tutele muchas
cosas de las que hay en el pue-
blo pero creo que la iniciativa pri-
vada debería estar más
presente.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

De 0 a 10 yo le pondría un no-
table a Dos Hermanas.

ROBERTO DE LA
RUBIA VEGA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

La limpieza que tiene la ciu-
dad completamente, tanto el nú-
cleo principal, como
Montequinto, como Fuente del
Rey. También el asociacionismo
tan grande que hay.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Creo que se vive más bien
que mal. Lo que te haga falta lo
puedes tener. 

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Tiene de todo, echar en falta
yo creo que poco.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

De 0 a 10 voy a poner un 9.

JESÚS 
TIRADO GARCÍA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta son sus
habitantes, son muy amigables
y abiertos. También como va
creciendo poco a poco.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Yo creo que se vive muy bien.
Tiene de todo y creo que no
tiene muchos peros. 

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Quizás mayor atención a la
barriada de Las Portadas, la veo
un poco descuidada.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

De 0 a 10 le puedo dar un 8
tranquilamente.
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LORENA 
GALLARDO GARCÍA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta es que
se está convirtiendo en una ciu-
dad bastante grande, en parte
cosmopolita.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Creo que se vive muy bien,
con seguridad. Creo que, para lo
grande que es y la cantidad de
habitantes que tiene, no se vive
mal sino que se vive muy bien. 

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Yo creo que a Dos Hermanas
lo que le falta es movimiento.
Con lo grande que es y la pobla-
ción que tiene creo que le falta
más ocio, más entretenimiento,
más cultura.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Como ciudad le pondría un 8.

ELENA 
DOVAL SUÁREZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Me gusta en sí la ciudad.
¿Cuál es su opinión de

cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Se vive bien, se vive tranquilo.
Siendo un pueblo grande se vive
muy a gusto.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Echaría en falta más ocio, re-
ferido a todas las edades. Más
cultura.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Del 0 al 10 le pondría un 7.

JOSÉ RODRÍGUEZ
PALACIOS

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues mira, a mí lo que más
me gusta de Dos Hermanas es
que es una ciudad en la que se
vive muy tranquilo, está muy lim-
pia, tiene muchas zonas ajardi-
nadas que muchas veces me
voy con mis nietos a los par-
ques. Yo he viajado mucho por-
que he trabajado de yesero en
Cataluña mucho tiempo y te digo
que la limpieza y lo tranquilo que
es Dos Hermanas no lo he visto
yo en ningún sitio.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Se vive muy bien.
¿Echa algo en falta en Dos

Hermanas?
Echo en falta vida en el centro

el fin de semana a partir del sá-
bado a mediodía, especialmente
en verano, el centro se queda
sin vida.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Del 0 al 10 daría un 10 perfec-
tamente.

MARÍA ARANDA
CAMPILLO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta es, ar-
quitectónicamente, Los Jardi-
nes. También la limpieza que
hay.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Para mí, bien en general.
¿Echa algo en falta en Dos

Hermanas?
Sí, más opciones de cultura y

ocio.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
Un 5, siendo generosa.

HUGO 
SANTOS GIL

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta es que
es una ciudad alegre, una ciu-
dad que ha sido capaz de evo-
lucionar siendo fiel a sus raíces
y a sus tradiciones y  es una ciu-
dad donde hay una calidad de
vida bastante elevada y unos
servicios que funcionan bien.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Se vive razonablemente bien
dentro de la complejidad de una
ciudad que tiene 140.000 habi-
tantes.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Yo creo que necesita algo
muy concreto y es el soterra-
miento de la vía del tren por el
casco urbano.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo le pondría un notable alto.



El Nazareno25 de mayo de 2023 www.periodicoelnazareno.esLOCAL2 2

ANTONIO 
MORILLA LÓPEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Me gusta la gente de Dos
Hermanas, porque es muy
abierta. Es una ciudad que
acoge a todo el mundo y ade-
más pienso que lo lleva ha-
ciendo desde los 60 o incluso
antes.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Creo que se vive muy, muy
cómodo. Una ciudad bastante
tranquila.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Sí, el soterramiento del tren.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
Un 9.

DIONISIO 
MAURI BARBERO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues me gusta la limpieza
que tenemos, también la impli-
cación que tiene el Ayunta-
miento con las asociaciones,
nosotros estamos muy satisfe-
chos en ese aspecto. También
me gusta cuando vengo de Se-
villa o de cualquier sitio y veo la
cantidad de gente que hay tra-
bajando arreglando jardines o
limpiando.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

En Dos Hermanas se vive
bastante bien. 

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

No echo nada en falta, no po-
demos tener todo, pero si me
gustaría que Fuente del Rey es-
tuviera más integrado con el
centro. Nosotros, a través de la
asociación estamos intentán-
dolo, y pienso que el Ayunta-
miento también está poniendo
de su parte, para que así sea.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 10, seguro.

CARMEN 
FERNÁNDEZ RUIZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta es la
gente que me he encontrado
aquí, la acogida de las familias
del Centro que tengo la suerte
de dirigir y su implicación, lo par-
ticipativa que es la población de
aquí con todo lo que propone-
mos de cara a diferentes activi-
dades y demás.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Yo creo que es una vida
buena y tranquila, que a pesar
de estar tan cerca de Sevilla yo
veo un perfil de alumnado más
sencillo y de otra manera.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Más cultura en el ámbito clá-
sico, con más conciertos y por
otro lado tener un Conservatorio
de mayor calibre, profesional en
este caso.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Le pongo un 8.

JOAQUÍN MORALES
DOMÍNGUEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Bueno, pues me gusta Dos
Hermanas en sí. Yo estoy súper
orgulloso de ser de Dos Herma-
nas, mi familia es de Dos Her-
manas y voy llevándola por
bandera.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Yo no me cambio por nadie,
cuando me dicen que se van a
vivir a Sevilla, yo digo que como
en Dos Hermanas no se vive en
ningún lado.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Necesita un equipo como va a
ser el Dos Hermanas CF, que va
a estar en 2ª división sí o sí, y
además tendrá su ciudad depor-
tiva, su estadio ampliado, un
club grande.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Le pondría un 10 y a nuestro
Ayuntamiento también un 10.

ROSA 
LÓPEZ MUÑOZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Me gusta todo. Yo llegué aquí
hace más de 30 años, cuando
Dos Hermanas era un pueble-
cito, y ha ido evolucionando de
manera muy positiva.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Yo la verdad que estupenda-
mente, aquí hay de todo, tene-
mos todos los lujos como si
fuera una gran ciudad y me
siento magníficamente aquí.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

La verdad que no, no sé, qui-
zás que el Metro llegué hasta el
centro de la ciudad.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

10.
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MANUEL SÁNCHEZ 
DE HEREDIA

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Yo diría dos cosas. Me gusta
de Dos Hermanas la devoción a
la Virgen de Valme y su gente.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Yo tengo una valoración posi-
tiva, yo creo que se vive bas-
tante bien. Es una ciudad
cómoda, accesible, que está
cerca de Sevilla pero que tiene
una red comercial bastante inte-
resante.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Echo un poco en falta patri-
monio histórico que se ha per-
dido, pero ya es irremediable.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Le ponemos un 8 y medio.

TERESA RODRÍGUEZ
CARRASCO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Las edificaciones no rompen
la naturaleza. Se ve el cielo.
Tiene muchos carriles bici. Es
muy cómoda. Es una ciudad
pero una ciudad tranquila.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Bien, muy bien. Con mucha
calidad de vida. Tenemos cuatro
accesos a Sevilla muy importan-
tes, la conexión con la capital es
rápida y cómoda. Hay universi-
dades.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Empezó un proyecto de un
campo de golf. Eso sería estu-
pendo. Mucha gente joven po-
dría practicar este deporte.
Podría salir algún campeón de
Dos Hermanas.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Como me falta el campo de
golf, vamos a ponerle un 9.

CARLOS GONZÁLEZ
NAVARRO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta es su
carácter hospitalario desde
siempre y que se está viendo
con el crecimiento exponencial
que está teniendo la ciudad.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Pues yo creo que se vive de
forma inmejorable ya que tene-
mos todos los servicios de las
grandes ciudades y seguimos
teniendo la idiosincrasia de pue-
blo en cuanto al trato de la gente
y cercanía.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Pues en el ámbito deportivo y
de servicios que yo me muevo,
en este momento, no echo nada
importante de menos.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo la considero de sobresa-
liente, se ve en la cantidad de
gente que está viniendo a vivir a
Dos Hermanas.

ISABEL IZQUIERDO
MORAGAS

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Me gusta todo, habría alguna
cosa que puntualizar pero con-
sidero que es una buena ciudad
para vivir y en progreso conti-
nuo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Entiendo, desde mi punto de
vista, que se vive bastante bien,
hay buenos servicios públicos,
hay buenos recursos. 

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Pues con los nuevos parques
que se están haciendo y las
nuevas infraestructuras creo que
no, que está bastante completa.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo le pongo un 9.

MARI ÁNGELES
JIMÉNEZ MARTÍN

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Las tradiciones que tenemos
en el pueblo, que todo el mundo
participa en ellas.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Se vive muy bien. Es una ciu-
dad acogedora, en la que pue-
des ir andando a todos sitios. Yo
vivo estupendamente.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Quizás más aparcamientos
en zonas de necesidad para per-
sonas mayores, como por ejem-
plo los ambulatorios. De otra
cosa no echo nada en falta.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo le daría un 10.
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JUANLU 
DE CASTRO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Yo diría que sus fiestas y tra-
diciones, por lo cerca que las
vivo. Su Romería, su Feria y su
Semana Santa. También la po-
sibilidad de poder desarrollar
proyectos o iniciativas, que si
son coherentes, organizados y
realizados con tiempo, la ciudad
los apoya.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Yo creo que se vive bien.
Tengo amigos en diversos ba-
rrios de la ciudad y la gente dis-
fruta de cercanía, con buenos
medios de transporte. Es verdad
que quizás a la gente joven le
cuesta más encontrar un espa-
cio habitual, pero podríamos
decir que se vive bastante bien.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

El Metro, directamente.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
Yo le pongo un 8.

ALEJANDRA 
ABASCAL ABASCAL

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta es que
hay mucho verde y también que
hay mucha vida.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Yo creo que a pesar de ser
una ciudad bastante grande,
como es hoy en día, se vive muy
tranquilo, que no es lo mismo
que vivir con el estrés con el que
se vive en Sevilla.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Sí. Refiriéndome a que es una
ciudad muy grande, echo en
falta tiendas de ciertas marcas,
como Zara, Pull & Bear etc. Que
sean atractivas para la gente
joven y no haya que ir a buscar-
las a Sevilla.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo le pondría un 8.

SOLEDAD 
MILLÁN ROMERO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Lo que más me gusta de Dos
Hermanas son mis tradiciones:
mi Feria, mi Valme, mi Rocío.
También su gente, que es espe-
cial. La gente en Dos Hermanas
es muy abierta, muy dichara-
chera.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Aunque algunos digan que es
una ciudad dormitorio, la verdad
es que como se vive en Dos
Hermanas no se vive en ningún
sitio. La prueba es que todo el
que llega de fuera no se quiere
volver a ir, porque todo el que
llega le gusta y se quiere quedar
a vivir aquí.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Antes íbamos a Sevilla a algu-
nas cosas, pero cada día echa-
mos menos en falta tener que
salir a buscar algo fuera de Dos
Hermanas.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Pues yo, siendo de Dos Her-
manas, la valoraría con un 10.

ESPERANZA
MONTAÑO CALDERÓN

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Me gusta sobre todo la lim-
pieza, sus calles y avenidas y el
servicio que se presta a las ba-
rriadas.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas?

Hombre, vivimos bastante
bien.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Quizás más policías.
Póngale nota valorando de

0 a 10.
Un 8.

CONCHI 
MONTERO CANO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues lo que más me gusta
son sus parques, sus calles. Hay
muchas zonas verdes. Me gusta
bastante que pueda salir con mi
hija a pasear y tenga esa segu-
ridad de poder pasear tranquila.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

La verdad es que se vive muy
bien. Tenemos buena presencia
policial, se vive seguro. Además
la gente es muy familiar.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

A lo mejor más diversidad cul-
tural para atraer a más gente.
Por ejemplo más cosas para los
niños, actividades de baile.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo le pondría un 8.
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JOSÉ 
DOMÍNGUEZ LAO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

De Dos Hermanas hay pocas
cosas que no me gusten. Me
gusta su limpieza, su seguridad.
También en hostelería hay bue-
nos restaurantes y la comida
Take Away también veo que va
funcionando.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Dos Hermanas, como está
anunciada en muchos sitios, es
una ciudad para vivir. Es muy
cómoda, yo estoy contento
como se vive en Dos Hermanas.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Pensando en las personas
mayores, quizás más residen-
cias.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Yo le pongo la máxima, un 10.

BRÍGIDA SÁNCHEZ
GALLARDO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Yo siempre he estado en Dos
Hermanas y a mí me gusta su
crecimiento. Hay muchas cosas,
como centros para personas
mayores.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

En Dos Hermanas se vive
bien, es agradable. Yo vivo muy
a gusto.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

De Dos Hermanas que te digo
yo que hace falta, te diría una
playa para no tener que ir tan
lejos. 

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Vamos a poner un 8.

PILAR 
RUBIO

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

De Dos Hermanas me gusta
un poco todo. Es mi pueblo natal
donde he crecido, que veo se
está adaptando muy bien a los
nuevos tiempos, está creciendo
y se está modernizando a un
nivel bastante aceptable. 

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Se vive muy bien. Está muy
bien conectada y sus infraes-
tructuras son estupendas. Es
una ciudad muy limpia y muy se-
gura. Yo vivo muy bien aquí y no
pienso en otro sitio mejor.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

A nivel moda, que es mi gre-
mio, quizás falten algunas firmas
más fuertes, teniendo en cuenta
el tamaño de la ciudad que, en
este sentido, se queda un po-
quito corta.

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Para mí un 10.

JOAQUÍN 
ALANÍS JIMÉNEZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Pues la cercanía, el senti-
miento de pertenencia. Aquí hay
un núcleo dentro de Dos Herma-
nas que todavía sigue siendo
pueblo en el aspecto bueno de
que seguimos cuidando unos de
los otros en Dos Hermanas. El
sentimiento entre vecinos de
pertenecer a un grupo.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Se vive cómodo. Tenemos
una serie de servicios que hay
grandes ciudades que no tienen
y nosotros en poco espacio y
con poca distancia tenemos
esos servicios más que cubier-
tos.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Falta el Metro, que tiene que
terminar de desarrollarse y más
combinaciones de servicios de
transporte público para poder ir
a Sevilla e incluso para interco-
nectar distintos barrios de la ciu-
dad. 

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 9 ó 9 y medio le pondría.

CARMEN 
LÓPEZ RUIZ

¿Qué es lo que más le gusta
de Dos Hermanas?

Realmente lo que más me
gusta es que tenemos todos los
servicios necesarios. Tenemos
a mano bancos, comercios, el
médico. Todo muy asequible.

¿Cuál es su opinión de
cómo se vive en Dos Herma-
nas? 

Muy bien, muy cómoda. Tran-
quila y muy bien.

¿Echa algo en falta en Dos
Hermanas?

Lo único que echo en falta es
un poco más de ocio para los jó-
venes, tienen pocos sitios donde
poder asistir. 

Póngale nota valorando de
0 a 10.

Un 8.



El Nazareno25 de mayo de 2023 www.periodicoelnazareno.esLOCAL2 6

OPINIONES
DOS HERMANAS

SOBRE

80



2725 MAY 2023
El Nazareno SUPLEMENTO INFORMATIVO DE LA DELEGACIÓN DE DEPORTES

ajedrez

XXXV Torneo Internacional de Ajedrez
Ciudad de Dos Hermanas
El próximo sábado 27 de mayo, la Delegación de Deportes de Dos Hermanas organizará, en el
edificio municipal del Parque de Investigación y Desarrollo Dehesa de Valme, el XXXV Torneo
Internacional de Ajedrez Ciudad de Dos Hermanas, que también servirá para conocer al campeón
de Ajedrez de Andalucía Activo. 

DEPORTES_DHDeportes Dos Hermanas

Para ampliar información consulta la web de la
Delegación de Deportes www.doshermanas.net
o síguenos en las redes sociales

Palacio de los Deportes
C/ Serrana, s/n

Tlf.: 95 566 43 20 - 95 566 44 17

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE DOS HERMANAS

Delegación de Deportes
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Grandes Maestros disputarán el XXXV
Torneo Internacional de Ajedrez CdeDH
El próximo sábado 27 de

mayo, la Delegación de
Deportes de Dos Herma-

nas organizará, en el edif icio
municipal del Parque de Investi-
gación y Desarrollo Dehesa de
Valme, el XXXV Torneo Interna-
cional de Ajedrez Ciudad de Dos
Hermanas, que también servirá
para conocer al campeón de
Ajedrez de Andalucía Activo. 

Como prólogo al torneo, el
viernes, a las 19.00 horas, se va a
llevar a cabo una partida simultá-
nea en la Plaza de la Constitución,
que enfrentará al Gran Maestro de
ajedrez italiano Andrea Stella,
contra 30 ajedrecistas nazarenos
y nazarenas de todas las edades,
muchos de ellos formados en la
Escuela de Ajedrez de nuestra
ciudad. Además de poder disfrutar
viendo las diferentes partidas, se
podrá jugar con los tableros de
l ibre uso y con el tablero de
ajedrez gigante que allí se va a
poner a disposición de todo el que
lo quiera para jugar.

El torneo, en el que ya se han
inscrito 150 jugadores/as, entre
los que se encuentran numerosos
grandes maestros, se jugará por
sistema suizo a 8 Rondas, con un
ritmo de 8 minutos más 3 segun-

dos por jugada. La recepción de
participantes será a las 9.00 horas
y la entrega de trofeos, a las 14.30
horas.

El  Director  Técnico  del
Torneo será Juan José Hidalgo
Mateos, siendo  Coordinador
Técnico José  Antonio  Fernández

Rodríguez.  El  equipo  arbitral,
estará formado por un árbitro prin-
cipal y cinco árbitros auxiliares, las
decisiones del árbitro principal se

podrán recurrir al Director Técni-
co, cuya decisión será inapelable.

El Torneo es válido para ELO
FIDE Rápido. 

Desde la Delegación de Deportes queremos
felicitar al equipo juvenil femenino de
Balonmano Montequinto Proin CdeDH,

que se ha proclamado subcampeón de España en la
final del torneo disputada en Castellón. 

Además, también queremos dar la enhorabuena
al equipo infantil masculino de vóley del CD Quintos
2011, el cual ha obtenido una meritoria 7ª plaza en el
Campeonato de España celebrado en Las Palmas
de Gran Canaria. 

Los deportistas nazarenos siguen
cosechando éxitos

ajedrez
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JJDDMMfutbol sala

Las Escuelas y Juegos Deporti-
vos Municipales ya han vivido
sus últimas jornadas. Esta

temporada, muchas han sido las
modalidades deportivas que la Dele-
gación de Deportes ha puesto a
disposición de los niños y niñas de
nuestra ciudad: Fútbol 7, Fútbol Sala,
Baloncesto, Balonmano, Waterpolo,
Kárate, Natación, Atletismo, Tenis,
Pádel, Gimnasia Rítmica y Acrobáti-
ca, Psicomotricidad Adaptada,
Ajedrez, Patinaje, Hockey Patines
Atletismo,  y Voleibol.

En los Juegos Deportivos Munici-
pales han participado equipos de
centros escolares, clubes y asociacio-
nes de la localidad, superando en
total los más de 2.500 participantes.

La Delegación de Deportes, orga-
nizará una gran fiesta como clausura
hoy jueves, 25 de mayo, a las 17.30
horas, en el Palacio de los Deportes;
allí se les hará entrega de los trofeos
a los primeros clasificados/as de las
diferentes categorías y modalidades
deportivas, así como un regalo a cada
participante. 

Finalizan las Escuelas y los
Juegos Deportivos
Municipales

El pasado martes, se
clausuró y se entrega-
ron, en el Centro

Cultural La Almona, los trofe-
os y vales canjeables en
material deportivo a los prime-
ros equipos clasificados de la
43ª Liga Local de Fútbol Sala
de Dos Hermanas, que orga-
niza la Delegación de Depor-
tes, y que comenzó en octubre
del pasado año. 

Como en ediciones ante-
riores, ha contado con un gran
nivel en sus diferentes catego-
rías: División de Honor, Prime-
ra División, Segunda División
y Veteranos. 

Todos los partidos se han
disputado los fines de semana
en las instalaciones municipa-
les del Palacio de los Depor-
tes, el Polideoprtivo de Ramón
y Cajal y el pabellón de Entre-
torres. 

En total han participado 52
equipos, con un total de cerca
de 1.000 jugadores y más de
500 partidos disputados en
ocho meses de competición. 

Clausurada la cuadragésimo
tercera Liga Local de Fútbol Sala
de Dos Hermanas

DIVISIÓN DE HONOR
1. CLASIFICADO .....................CUBIERTAS 2H F.S
2. CLASIFICADO .....................ADRIÁN PELUQUERO
3. CLASIFICADO .....................CIUDAD JARDÍN
4. CLASIFICADO .....................MODAS DUQUE 2.0 FS
TROFEO DEPORTIVIDAD ...........UDDH TABERNA BOUDICCA FS

PRIMERA DIVISIÓN
1. CLASIFICADO .....................MAY FLAY F.S.
2. CLASIFICADO .....................MAY FLAY LIGTH (BILLY LEYENDA)
3. CLASIFICADO .....................MARACANA
4. CLASIFICADO .....................CSDC LAS PORTADAS
TROFEO DEPORTIVIDAD ...........ESPECTRALES

SEGUNDA DIVISIÓN
1. CLASIFICADO .....................CHUFLAS
2. CLASIFICADO .....................MANCHESTER PITI
3. CLASIFICADO .....................EL CERRO FUTSAL
4. CLASIFICADO .....................CD DOCTOR FLEMING FS
TROFEO DEPORTIVIDAD ...........MANCHESTER PITI

PRIMERA VETERANOS
1. CLASIFICADO .....................DRD Y LOS 9 Y EL GORDO
2. CLASIFICADO .....................3 MARIAS MAY FS
3. CLASIFICADO .....................MAY FLAY LIGHT VET. BILLY
4. CLASIFICADO .....................C.S.D.C. JUAN VELASCO VET.
TROFEO DEPORTIVIDAD ...........CSDC JUAN VELASCO FS

SEGUNDA VETERANOS
1. CLASIFICADO .....................DAKOTA
2. CLASIFICADO .....................CD ATLÉTICO AMARGURA VET.
3. CLASIFICADO .....................C.D. SOLEDAD 2.0
4. CLASIFICADO .....................SAN ISIDORO
TROFEO DEPORTIVIDAD ...........ALMACENES FERROL

• CLASIFICACIÓN

Cerca de 1.000
jugadores
participan en la
Liga Local de
Fútbol Sala
nazarena
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Este fin de semana se ha
celebrado en el Circuito
de Jerez la primera prue-

ba del Campeonato de Velocidad
de Federaciones y del Campeo-
nato de Andalucía de Motociclis-
mo de Velocidad (CAV), con
victoria para Gordillo y dos segun-
dos puestos para Donaire, piloto
del equipo Marín Motorbikes.

En la categoría de Clásicas
SSP 600 Legends competían tres
pilotos de Dos Hermanas, Jesús
Gordillo (Honda), Jonathan Gordi-
llo (Honda) y José Manuel Ortega
(Yamaha), que tuvieron suerte
dispar. En los entrenamientos,
Ruiz, Jesús Gordillo y Ortega
consiguieron los mejores tiem-
pos. En la carrera, Ortega lideró
las primeras vueltas en busca de

la victoria, pero sufrió una caída y
tuvo que retirarse. Jesús Gordillo
pasó a encabezar la prueba,
venciendo claramente por delante
de Gómez y Pérez. Jonathan
Gordillo no pudo disputar la prue-
ba porque en la vuelta de forma-
ción sufrió la rotura de la caja de
cambios.

En la categoría de Critérium
2T 125 cc, el equipo Marín Motor-
bikes, patrocinado por Aceitunas
Miroliva, Gutioliva, Restaurante
Baltazares, Discoteca B3 y Sala
Look ,  obtuvo dos segundos
puestos con el piloto jerezano
Juan de Dios Donaire. 

El viernes se celebraron
entrenamientos libres (tandas
libres de prepago), y después de
rodar satisfactoriamente y con

buenos t iempos en las dos
mangas, la motocicleta tuvo un
problema mecánico. Hubo que
llevar la motocicleta al taller de
Dos Hermanas para su repara-
ción.

En los entrenamientos crono-
metrados del sábado, Donaire se
dedicó a poner a punto la moto en
carburación, suspensiones,
desarrollo… quedando cuarto,
primera Honda clasificada, pues
el dominio fue de las Aprilia que
coparon las primeras plazas. 

El domingo se disputaron los
segundos entrenamientos crono-
metrados, siendo Donaire segun-
do, puesto que le correspondería
para la parrilla de salida, porque
se mejoraron los tiempos de los
primeros entrenamientos oficia-
les. 

La primera carrera fue muy
disputada, l legando incluso
Donaire a ser líder de la prueba
durante las vueltas intermedias.
Miguel Angel Giménez (piloto de

Ciudad Real, con Aprilia) y Donai-
re se disputaron la victoria en las
últimos giros, quedando separa-
dos al final por solo 2 décimas de
segundo, siendo segundo el piloto
de Marín.

En la segunda carrera, Gimé-
nez se escapó al darse la salida,
quedando por detrás Donaire
frenado por un trío de pilotos, y
cuando los pasó, el líder ya esta-
ba a varios segundos. Donaire
recortó la distancia, marcando
incluso la Vuelta Rápida de la
carrera, siendo finalmente segun-
do. 

Buen resultado el conseguido
en esta primera cita del campeo-
nato, dos podiums, a pesar de no
haber podido probar la motocicle-
ta con antelación y de haber teni-
do problemas mecánicos. 

Además de los dos podiums,
de la mejor Vuelta Rápida marca-
da en la carrera segunda, la
Honda preparada por Marín ha
sido la motocicleta que ha marca-

do la velocidad máxima, tanto en
los entrenamientos como en las
dos carreras. 

Fernando Marín, preparador
de la motocicleta, declaró “que el
motor se ha mostrado con gran
potencia, y que para la próxima
cita realizarán diversos ajustes en
la puesta a punto, y se probará un
nuevo carenado, ya encargado y
comprado por el equipo, que posi-
bilitará a Donaire adoptar una
postura más aerodinámica. Y
habrá que trabajar en mejorar las
suspensiones, tanto en horquilla
como en el amortiguador trasero”.

Por otro lado, este f in de
semana también se celebró la
segunda prueba del FIM Junior
GP 2023 en el Circuito Ricardo
Tormo (Valencia) donde el quinte-
ño Daniel Muñoz fue el gran domi-
nador, el más rápido de su cate-
goría, consiguió la pole en Stock,
venció en la carrera y realizó la
vuelta rápida de carrera. Es la
segunda victoria de la temporada.
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Podio para tres nazarenas en
el Circuito provincial de
Ajedrez

El pasado sábado se celebró
la segunda ronda del circuito
provincial de ajedrez de la Dipu-
tación provincial de Sevilla. Fina-
lizó con podio para tres nazare-
nas. Medalla de bronce en la

categoría de sub 8 para Martina
Madueño Solís. Natalia López
Caro, medalla de plata en la cate-
goría de sub 8, y Zahara López
Caro medalla de bronce en la
categoría sub 12.

Continúa el
aniversario
del Ibarburu

Partido de
play off para
el ascenso

El Dos Hermanas CF 1971
jugará su primer partido de play
off el domingo día 4 de junio, a las
11.00 horas, en el San Juan
Bosco Utrera, frente al Andalucía
Este CF.

Campeona
de España
en Kárate

El Ibarburu sigue inmerso en
el 50º aniversario de su funda-
ción. El próximo sábado se
enfrentará una selección de vete-
ranos del Ibarburu con el Sevilla
FC veteranos.

La nazarena Crist ina
Romero se ha proclamado
campeona de España de
Kárate Kumite equipo y bron-
ce en Kumite individual en la
categoría de veteranos.

+ DEPORTE

Victorias de Gordillo y Muñoz, y dos
pódiums para el equipo Marín
Fernando Marín es el preparador de la motocicleta que pilota Juan de Dios Donaire
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PRÓXIMAS CITAS

Ayuntamiento de Dos Hermanas
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